

# *Las Tunas mantiene su paso arrollador en béisbol cubano*

---



**Con un demoledor racimo de seis carreras en el cierre del segundo inning, el líder Las Tunas aplastó a Pinar del Río (8-3) y se atrincheró en el lugar de honor del campeonato cubano de béisbol.**

Con ofensiva de 12 imparables y defensa imaculada, los Leñadores firmaron su cuarta victoria al hilo y la número 12, frente a solo cinco fracasos, en la segunda etapa del torneo.

**Un total de 11 bateadores desfilaron por la caja de bateo ante el abridor y perdedor de Pinar del Río, Yoandy Cruz (5-4), y tres relevistas en el inning grande de los Leñadores que desde muy temprano dejaron el partido listo para sentencia.**

En esa entrada concatenaron tres sencillos, igual cantidad de dobles, dos boletos y un error del torpedero de los Vegueros, Raúl González.

Jorge Jhonson, Danel Castro y Yunior Paumier fueron los hombres más productivos en la tanda tunera, con par de remolques per cápita.

El espigado derecho Yasmany Hernández (3-2), refuerzo precedente de Villa Clara, certificó la victoria con relevo intermedio de tres entradas en blanco, tramo en el que aisló igual cifra de incogibles, con par

de ponches y un boleto.

**Matanzas continuó como el más cercano escolta del puntero al doblegar (5-4) como visitante al campeón Granma, en un partido de ocho imparables por bando y tres errores de la novena vencedora.**

Ese resultado más la inactividad de Industriales devolvió al titular de la campaña anterior al cuarto escaño de la tabla de posiciones y significó su segundo revés seguido.

Los Cocodrilos se llevaron el triunfo mediante un ramillete de cuatro anotaciones en la parte alta del séptimo episodio, cuando perdían 3-1 y ligaron cinco sencillos y una base por bolas.

Un doblete de Guillermo Avilés en el final de ese mismo capítulo estrechó el marcador (5-4), que permanecería inamovible gracias al cerrojo combinado de Liomil González y el zurdo Ramón Licor (5), quien sacó el out 27 sobre un rodado de Avilés con el empate en primera base.

El mejor zurdo de Cuba, Yoanni Yera (11-2) obtuvo el crédito de la victoria con su apertura de 6.2 entradas en las que toleró seis hits y cuatro carreras (tres limpias), con siete ponches y cuatro boletos.

Cargó con la derrota Alain Sánchez (7-5), villaclareño de refuerzo en las filas de Granma, quien soportó las cinco anotaciones de los saurios, con seis hits, incluido el jonrón solitario del jardinero izquierdo Juan Miguel Vázquez en el quinto rollo.

**En la occidental ciudad de Artemisa la lluvia impidió la realización del juego ante Industriales.**

**Tomado de Cubadebate**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147815-las-tunas-mantiene-su-paso-arrolador-en-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**